

# 夢 塾 だ よ り

## ～ 具志川商業高校進路講演会 ～

(第17号) 平成30年11月21日



「ビーチボールの中には空気が入っていますが、浮き輪の中には何が入っているのでしょうか？」具志川商業高校に招かれたときの最初のつかみのクイズです。ハンドボール部の生徒が次々に答えました。

「ハイハイ、『空気』」・・・  
「浮き輪の真ん中だから『き』」・・・なんと元気のいいこと。生徒たちの反応の良さに、今日の講演はうまくいくと瞬間的に感じました。用意した正解は「浮き輪の中に入っているのは『泳げない人』」・・・それでは第二問。

「毎月、ショートケーキの日があるといいますが、さて何日でしょう？」・・・保護者の方々も臆することなく手を上げて答えました。ローソンにお勤めだという保護者の方が正解しました。「22日です。カレンダーで、毎月22日の上には15日(イチゴ)が乗っています」その日は生徒、保護者、教諭、合わせて50名以上の参加があり、会議室は満員でした。川根校長先生も最後まで聞いて下さいました。講演前に入ったトイレ。とても美しく隅々までピカピカに保たれていました。具志川商業高校最高でした。

後日、担当教諭のS先生から直筆の手紙をいただきました。紹介します。  
「今回の講演ありがとうございました。職員に感想を聞いた所、今回の講演を聞いて、前向きに授業ができると話していました。先生から3回「元気の源」をもらっています。1回目は約20年前、中部支部の教研で先生のゼロからはじまる $\sin \theta$ の教え方、生徒のやる気を出させる方法を習い自分の活力の一つにしています。2回目は県の数学の指導主事の時、自分が担当している初任研の先生に激励の手紙を送っていただき、初任研の先生はやる気を増していました。3回目は今回の講演です。人生の中でどうやって挽回するかを考えさせられる講演でした。物事を進めるときは「絶対にできるという気持ち」を持って行動したいと思います。最後に自分とM先生を居酒屋でおごっていただきありがとうございました。先生との出会いに感謝して、これからさらに頑張っていこうと思います。今回の講演、本当にありがとうございました。」

こんな直筆の手紙を書ける先生が、教育現場で日々生徒と向き合い、生徒の

いいところを伸ばしています。教師の仕事は本当にいいものです。S先生、私の方こそ何倍も幸せにしてもらいました。ありがとうございました。

こんな直筆の手紙を書ける先生が、教育現場で日々生徒と向き合い、生徒のいいところを伸ばしています。教師の仕事は本当にいいものです。S先生、私の方こそ何倍も幸せにしてもらいました。ありがとうございました。